

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bilan de la nuit de la Saint-Sylvestre dans les Landes

Mont-de-Marsan, le 1^{er} janvier 2022

Cécile Bigot-Dekeyzer, préfète des Landes, tient à remercier l'ensemble des forces de sécurité intérieure, les sapeurs-pompiers ainsi que les militaires engagés la nuit de la Saint-Sylvestre pour veiller à la sécurité des landais.

Dans l'ensemble, la nuit a été calme et aucun trouble à l'ordre public n'a été constaté :

- 115 militaires de la Gendarmerie étaient mobilisés dans le département et ont relevé près de 91 infractions notamment en matière de sécurité routière et lors d'une free party. Les militaires sont en effet intervenus pour mettre fin, dans une ambiance calme, à une free-party qui a réuni environ 120 personnes à Sabres.
- 40 fonctionnaires de la Police Nationale étaient mobilisés entre les agglomérations de Dax et Mont-de-Marsan. Ils sont intervenus pour quelques feux de containers et lors de l'incendie partiel d'un bâtiment désaffecté, un vol à l'étalage et une conduite sous l'emprise de stupéfiants.

Policiers et gendarmes ont procédé à des contrôles des mesures sanitaires dans les établissements du département, il a été constaté que la réglementation en vigueur est globalement bien respectée, aussi bien du côté des professionnels que de la clientèle.

- 335 sapeurs-pompiers étaient mobilisés. Ils sont intervenus sur des incendies sans gravité (7 containers, local commercial, bâtiment désaffecté, maison).